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投资是一场游戏，轻松，简单按部就班才能在竞争中达到盈利。如果你在每天的交
易中感到焦虑和恐慌，心神不定。那么你肯定是交易方式和你的心率没有和这个品
种形成共振，达到一种默契的境界，这样你就很难达到投资获利的目的。

广州越声理财袁水洋老师怎么样？其有15年证券投资经验，曾任职湖南巨景投顾、
河北源达投顾公司广州分公司首席投资顾问，也任职过上海益盟华南区首席讲师，
同时受邀广州经济频道，广东卫视以及财经927特约嘉宾！

同时袁水洋老师善于行业主题投资，依托基本面研究，注重行业逻辑分析，掌握多
种K线形态以及技术指标方法，灵活把握买卖点。同时受邀广州经济频道，广东卫
视以及财经927特约嘉宾！

成功的投资者除了具备精湛的技术、过硬的心理、顽强的毅力和旺盛的精力之外还
要拥有丰富的交易经验。在变幻莫测的市场中，经验往往成为决定投资成败的关键
因素。拥有丰富经验的投资者，可以从容不迫地面对各种各样的市场环境，择机而
动、游刃有余。

股市的不易，让人感叹。而回首看人生，日日如弯弯曲曲江水，事事如重重叠叠高
山。常常一个人静思，这股市也和人生相关联着，股市看人生，两者何相似。如果
你想成为一个赚钱的散户投资者，你也需要坚决改变过去的思维和学习投资。

广州越声理财袁水洋老师怎么样？机会来临时，不敢冒险的人永远是平庸的。
犹太商人大多有乐观的风险意识，经常发大财。

同时大家应该时刻保持高度的警惕，有非常自律的资金管理和止损原则。此外，不
要迷信主要庄家，尤其是市场不好或上涨后更不能相信。
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